
I movimenti UFO e la CIA - Infiltrazione - Athena e Yazhi Swaruu - Informazioni Extraterrestri 

https://www.youtube.com/watch?v=QNGBoY3khoI 

Originariamente in Spagnolo - 2021 (data esatta sconosciuta) 

 

Robert: Quale sarebbe la relazione tra il Consiglio di Andromeda e la Federazione Unita dei Pianeti? La 

stessa relazione del Consiglio di Alcyone con la Federazione Unita dei Pianeti? 

Yazhi: Lo stesso, sì. Si tratta di consigli minori, più o meno antichi, che riuniscono razze amiche in 

cooperazione. Questi gruppi hanno i loro "Alti Consigli" che a loro volta hanno voce in capitolo in ogni 

Consiglio della Federazione, a condizione che sia nella loro giurisdizione o competenza. Il Consiglio di 

Alcyone è per M-45, un raggruppamento che è facile da vedere fisicamente a causa dell'ammasso di stelle. 

Il Consiglio di Andromeda, oltre alle varie fazioni andromedane, include anche razze come Siriani e 

Arcturiani nelle loro 3 modalità. Che a loro volta avranno i propri Consigli. 

Robert: Grazie. Con tutto quello che sappiamo sulle creazioni umane come i tulpa e i vari livelli del gioco, 

"l'Impero Draconiano, l'Alleanza di Orione, ecc" sarebbe un altro livello del gioco? Voglio sapere se esistono 

per la Federazione Unita dei Pianeti, o sono effettivamente le paure delle "zone inferiori della Federazione 

passate sulla Terra" e sulla Terra distorte dagli umani? 

Yazhi: Sì, esistono all'esterno. Il problema è che il concetto o l'idea di come sono è specifico della Terra e 

non riflette la realtà esterna. Essendo che la Terra stessa (come l'Inconscio Collettivo umano) rifletterà e 

interpreterà questi concetti di alleanze negative, il significato del male, e il modo in cui funzionano, solo 

attraverso la lente della comprensione del collettivo umano. 

Quindi l'idea è totalmente distorta e umanizzata e non corrisponde a ciò che accade realmente. È qui che 

l'Inconscio Collettivo umano rifletterà o incarnerà le proprie paure nei concetti di razze extraterrestri 

regressive. E poiché la razza umana come collettivo è totalmente separata dal collettivo extraterrestre, 

genererà egregore specifiche della razza umana. (Tranne la filtrazione inconsapevole da parte dei semi 

stellari e simili). 

Il concetto di egregore o tulpa non significa che sia una fantasia. Fa parte del meccanismo totale di 

manifestazione e formazione di una realtà collettiva (o individuale ma qui parlo del collettivo). 

Quindi, ciò che gli innumerevoli ufologi New Age, che pensano di sapere sulle Federazioni e l'Esopolitica, 

rifletterà solo ciò che hanno accettato come comunità tra i loro conoscenti. Ecco perché le loro Federazioni 

Galattiche di Luce sono così dualistiche, bene e male, flotta oscura e flotta chiara. 

Non sono in grado di vedere che tali concetti duali, tutto nero e tutto bianco, sono solo un riflesso della loro 

struttura cerebrale divisa in due emisferi. E le altre razze non possono vederla così perché i loro cervelli non 

sono divisi. 

Vale la pena spiegare qui che il cosiddetto cervello unificato non umano, quello di molte razze non umane 

su base Lyriana, contiene lateralità nella struttura mantenendo sistemi funzionanti all'interno del corpo. 

Tuttavia, la parte corticale, chiamata anche materia grigia, non è divisa da una trincea fisica come nel caso 



del cervello umano. Piuttosto, comunica con totale efficienza tra i due emisferi poiché è questa parte 

"pensante" del cervello che non è divisa. 

Questo va oltre la semplice efficienza della "CPU" ma riflette un'altra comprensione della realtà, plasma per 

l'essere che ha l'esperienza in un corpo equipaggiato in questo modo qualcosa di completamente diverso 

dall'esperienza umana. Le cose sono più chiare, senza tanto bisogno di un confronto costante. Questo 

genera allora un'altra realtà esistenziale avendo un'altra comprensione che è in conflitto con quella 

dell'umano. 

Questo per non parlare dei programmi della Cabala per il controllo delle informazioni attraverso le loro 

agenzie a 3 lettere che stabiliscono una tendenza con le informazioni che saranno poi seguite dai 

"ricercatori" di UFO. 

Da tutto questo, possiamo capire perché quello che certe persone spiegano con la loro Esopolitica, 

differisce così tanto da quello che diciamo noi. Le realtà non coincidono. 

-------- 

Originariamente in Spagnolo - 4 aprile 2022 

Swaruu X (Athena): Nel video che ti sto passando ora dicono che la CIA ha creato l'UMMO. In quest'altro 

spiegano come la CIA controlla Hollywood. L'ho preso dal CIC (IT) o Intelligence Taygeteana, il CIC è il 

dipartimento di intelligence di -una nave- che fa parte dell'IT, che è già parte della civiltà. 

Il mio punto qui è che non si fermano lì, la CIA, ed è illusorio e persino ingenuo credere che si fermino lì. 

Controllano tutto ciò che arriva al pubblico in massa, tutte le tendenze e i movimenti sociali, spirituali, 

politici, religiosi, economici. Ogni agenzia di intelligence a 3 lettere serve in un modo o nell'altro i gesuiti 

che non sono altro che gli Illuminati. In particolare la CIA è al servizio delle corporazioni e dei loro interessi, 

non del paese che serve. 

Mentre qualsiasi movimento può iniziare in modo genuino e spontaneo, diventerà rapidamente infiltrato 

da agenti che modificheranno la natura del movimento nella direzione che conviene a loro della Cabala che 

lo controlla. 

Questo può essere visto ad occhio nudo nelle proteste di strada dove porteranno infiltrati per trasformare 

una protesta pacifica in una violenta o per provocare cose o eventi all'interno della protesta che guidano la 

percezione del grande pubblico nella direzione che desiderano. In altre parole, può iniziare come una cosa 

genuina e poi diventare un'agenda controllata. 

Per quanto riguarda Ummo, da quello che sappiamo qui, Ummo esiste ed è sempre esistito. 

E sono stati conosciuti per applicare qualcosa chiamato "Protocollo Ummo" che è ben noto, che è quello di 

screditarsi per seguire un'altra agenda o per cancellare i propri errori. Quindi quello che vi segnalo su quel 

video in particolare, è che il contatto Ummo è iniziato come un evento genuino che è stato poi infiltrato 

dalle agenzie delle 3 lettere che hanno contaminato il contatto e lo hanno indirizzato in un'altra direzione 

dove gli conveniva. 

 



Questo processo si vede avviato anche con l'attuale contatto con Taygeta, con la presenza delle persone 

che al 100% vi dico che sono agenti della CIA messi lì appositamente per distogliere l'attenzione da QUESTO 

contatto. La loro natura, quello che dicono, è esattamente quello che serve per contrastare le nostre 

informazioni. È fatto su misura e questo non può essere una coincidenza. 

Bisogna anche vedere che usano psicologi che sono specialisti nel guidare la mentalità di massa. Ecco 

perché l'informazione di queste persone, tra tutti gli altri New Agers, è così attraente per la gente. Perché li 

distoglie dalla verità dando loro ciò di cui hanno inconsciamente bisogno, cioè conforto, speranza e non 

fare nulla per se stessi. 

Dà loro più di quello che è sempre stato dato, la speranza che salvatori più potenti di loro verranno in loro 

aiuto. Preghiere d'amore e di pace che suonano troppo avanzate per menti deboli con poche risorse 

mentali. Tutto in vista del controllo della percezione della mente e del collettivo umano. 

Il video che vi ho mostrato dimostra molto bene come la CIA manipola ciò che esce nella percezione 

pubblica, dove si può vedere che nulla di ciò che esce nei media MSM (Main Stream Media) è mai solo 

vuoto intrattenimento, ma è tutta programmazione delle menti umane. 

E questo va di pari passo con tutte le altre tendenze di interesse per la popolazione umana, come tutti quei 

canali di mistero e New Age, Alanisos, Ashtar, e la lista continua. Tutto questo è la CIA. Naturalmente tutto 

il mondo "misterioso" è controllato, perché da esso possono uscire cose che possono cambiare la 

percezione della gente contro gli interessi dei potenti. A maggior ragione con riferimento agli extraterrestri. 

Alla fine, guardate attentamente ciò che questo implica: l'enorme necessità di spendere ogni tipo di risorse, 

e con enormi sforzi per controllare la percezione umana, individuale e collettiva. Questo indica che coloro 

che hanno il vero controllo sulla realtà sono gli umani e non la Cabala. Indica anche una disperazione e una 

paura da parte della Cabala stessa di dover controllare la popolazione in questo modo. Il che sostiene 

quello che abbiamo sempre detto, che tutto viene dalla mente umana. 

La gente crede che se la CIA dà informazioni a qualcuno, quella fonte è affidabile "perché viene dalla CIA da 

un luogo ufficiale" - ma non è che la CIA o qualsiasi altra organizzazione a tre lettere passi informazioni alla 

gente. È che gli passano le informazioni che vogliono che la gente abbia. 

Ed è sempre in vista del controllo. Tutto è manipolato, non solo "alcuni film" come sostengono alcuni 

misteriosi su Youtube. Tutto è legato ai media. Ed è il contrario, più una persona, una fonte o 

un'organizzazione è ufficiale e accettata, più è controllata. Quindi vi avverto tutti che il mondo è 

controllato, e più è ufficiale e più sarà pieno di agende. 

Quindi, tornando alle persone che dominano i circoli di esopolitica, tutto è infiltrato, e non importa se era 

genuino all'inizio. Tutta questa narrazione delle arche in Ucraina, e altre strutture, è ancora più  CIA che 

approfitta della situazione di guerra in Ucraina per imporre più narrazioni New Age per controllare 

ulteriormente tutti i movimenti e tutto ciò che ha a che fare con questioni ufologiche o extraterrestri. In 

altre parole, è una bugia. 

Passiamo attraverso rilevatori di energia, sensori di tutti i tipi che rilevano anche radiazioni ultrasottili, 

spostamenti magnetici nel sottosuolo, accumulo di massa-gravità, eccetera, e non troviamo nessuna prova 

che indichi quello che dice certa gente dell'esopolitica. 

 



Quanto a noi, non abbiamo modo di dar loro la prova di ciò che siamo, e che non siamo la CIA o qualsiasi 

altra agenzia, semplicemente perché il sistema stesso imposto da loro ci nega questa possibilità. Ma l'analisi 

complessiva delle tendenze del nostro materiale indicherebbe un'altra direzione. Un'analisi che, da quello 

che alcuni dicono contro di noi, non hanno fatto, passano sopra. La prova, nel nostro caso, è tenue ed è 

cumulativa. 

Vi sto dicendo come lavorano e come manipolano, siamo l'unico gruppo di ET contro la narrazione. Eppure 

non diciamo di non ascoltarli, ma di fare quello che vogliono!  Siamo gli unici a gridare che tutto è 

controllato e perché e come. Siamo gli unici a richiamare l'attenzione su questo problema in modo diretto e 

forte. 

E se dite che siamo troppo umani... ho una notizia bomba per voi. Parlano sempre dell'inconscio collettivo 

umano come scusa per spiegare perché fanno arte, piramidi e incisioni con gli stessi temi in tutto il mondo. 

Come questo:  

 

https://www.youtube.com/watch?v=XkdQUSdiG-s 

 

Come dice lui, e lo dice bene, usano l'inconscio collettivo umano come scusa per normalizzare ciò che 

altrimenti indicherebbe altre spiegazioni più logiche, ma allo stesso tempo non socialmente accettate del 

tutto. 

Beh, la mia risposta è che c'è un inconscio collettivo, e questo inconscio collettivo trascende la Terra perché 

c'è più umanità là fuori, ed è per questo che sembreremmo troppo umani agli occhi di molti. Perché è la 

stessa specie e siamo tutti ricollegati dalla "Sorgente", dalla massa inconscia che ci forma come persone 

con un'anima. Perché siamo più degli stessi. 

-------- 

Originariamente in Spagnolo - 15 aprile 2022 

Yazhi: Vediamo, spiegami qualcosa. Ma seriamente, perché dicono che facciamo molti danni all'ufologia e 

tutto il resto? Mi interessa sapere perché. 

Gosia: Non chiedetemelo perché non so cosa si dice veramente in quel campo. 

Robert: Perché andiamo contro tutto. È ufficialmente accettato. 

Yazhi: Voglio dire, andiamo contro ciò che è accettato, e chi determina se qualcosa è accettato o no? 

Robert: Un'autorità è quella che lo determina. 

Yazhi: Quindi qualcuno che ha deciso di essere un'autorità è seguito da altri che hanno l'idea di non avere 

più l'autorità di sapere. E non hanno l'autorità perché secondo loro non hanno i dati e non hanno 

l'accettazione sociale. Vogliono che quello che diciamo si adatti a quello che dicono gli altri con "autorità". Il 

che significa che vogliono che seguiamo l'autorità socialmente accettata in materia. In altre parole, vogliono 

che siamo normalizzati, che rientriamo nelle norme accettate da una "autorità". Questo è il problema. Non 



è mai stata mia intenzione andare dalle autorità, ecco perché non siamo controllati nel dire queste 

informazioni. 

Tutto il mondo del paranormale, dell'ufologia e del contattismo è manipolato dalla CIA. È un fatto, anche se 

li ferisce. E vogliono che tutto sia in una norma gestibile per loro. 

Solo perché un giornalista o chiunque altro riceve informazioni dalla CIA non significa che siano corrette, 

significa solo che sono informazioni che vogliono che tu abbia. La gente lo vede come "WOW della CIA". 

Finalmente sento dei SEGRETI!!! Che figata!" Quando non lo è, sono informazioni che vogliono che tu abbia 

e sempre con un occhio alla manipolazione della tua percezione. 

Stanno cadendo nella trappola della manipolazione della CIA e ci cadono a causa della loro incapacità di 

pensare criticamente, di seguire chi è in autorità, di non pensare da soli, di far girare tutto insieme, di 

collegare i punti. L'informazione è solo informazione, devono farla girare. Le persone con "autorità" hanno 

ragioni per dire qualsiasi cosa. Non perché sono buoni, ma per un'agenda di controllo posteriore o per 

vendere i loro libri. O per avere più persone che li seguono. 

Ma la cosa importante qui è che le  agenzie di 3 lettere, che vanno tutte con la CIA, controllano tutto ciò 

che sanno che modifica e guida la percezione del grande pubblico. Questo è un avvertimento. 

E capisco che potrebbero rovesciarlo contro di me. Ma per come stanno le cose, chi glielo direbbe se non 

io? Eh? Se l'ufologia e le questioni di mistero toccano gli interessi delle religioni stabilite, naturalmente 

avranno i loro agenti e i loro utili sciocchi. La CIA lavora per gli interessi delle corporazioni che a loro volta 

sono i gesuiti, tutti. 

Perché siamo diversi? Perché siamo gli unici a mettervi in guardia sul fatto che le agenzie controllano tutto 

ciò che è accettabile con l'ufologia e la spiritualità. Non è una teoria, è un fatto e dovete capirlo. 

Anche perché gli argomenti che diamo vanno contro questo fatto stabilito. E spieghiamo al meglio delle 

nostre capacità il perché dei soggetti, in dettaglio. Qualcosa che gli altri non spiegano. Non diciamo che 

"questo e quello hanno usato una porta interdimensionale e questo spiega perché...". Spieghiamo in 

dettaglio come funziona il portale stesso. 

Altri hanno anche l'idea che gli altri non debbano essere ascoltati. Noi diciamo: ascoltate tutti e usate la 

vostra testa per collegare i punti. Noi responsabilizziamo e liberiamo le menti, gli altri intrappolano e 

cercano di normalizzare tutto, di conformarsi a una narrazione. 

Gosia: Sì. E un'altra domanda: come si fa ad identificare se qualcosa è CIA? Perché sì, vi stiamo avvertendo, 

ma quali indizi possiamo darvi affinché possiate discernere quando qualcosa viene dalla CIA? Alcune 

caratteristiche dell'informazione stessa? 

Robert: Immagino tutto ciò che va con la narrazione ufficiale. 

Gosia: Vorrei qualcosa di più specifico. Qualche altro indizio. Se esistono. Perché c'è molto all'interno della 

narrazione ufficiale. E alcune cose sono vere, altre no. Come identificate le cose che NON sono vere? 

Yazhi: Accettiamo le cose che sono vere. Non c'è modo di identificare se qualcosa è vero o no. Non c'è 

modo. Potete solo capire il più possibile, informarvi ascoltando TUTTE le fonti d'informazione e solo in 

seguito farvi una vostra idea particolare su ciò che è reale e ciò che non lo è per voi, sempre nell'ottica di 



lasciare quel modello di realtà senza attaccamento se emerge un modello migliore per sostituirlo, e solo 

quel modello migliore dovrebbe emergere dalla testa di ognuno di voi, e mai dalle autorità. Incluso me. 

Se c'è un indizio? Anche se non è un indizio completamente affidabile, quello che dicono avrà toni di dis-

empowering delle persone, di costringerle a seguire qualcosa, andrà anche con agende che sono note per 

essere CIA come il genere, come il riscaldamento globale, o tutta la lunga lista di roba NOM. Tutto ciò che li 

fa sperare in un salvatore esterno. Tutto ciò che li fa sentire che non hanno controllo sulla propria vita, 

tutto ciò che li fa sentire che cadono nel determinismo. Soprattutto l'indizio più diretto è che segue le 

norme accettate dalle "autorità" esperte e va di pari passo con agende ben identificate. 

Non dovrebbero nemmeno seguire noi, dovrebbero seguire se stessi. Ma quello che possono decidere da 

soli è chi ascoltare di più e chi non ascoltare di più. Da un punto di vista assoluto è bene che ascoltino una 

messa cattolica. Ma dal punto di vista del tempo limitato, è meglio stabilire delle priorità. 

A causa di questo tempo limitato, si forma questo: che una persona è la somma di ciò che ascolta. Vale a 

dire che ogni persona è il risultato dei contenuti esterni che ascolta (YT, libri, riviste, programmi, film e 

opinioni di amici e familiari). Sono la media di tutto. Fate attenzione a ciò che consumate, perché forma la 

vostra mente. 

 


